



**Marktgemeinde Pöls
Oberkurzheim**

Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at

Music at the Beach

Nach 3 von insgesamt 6 geplanten Gigs im Rahmen unserer Music at the Beach-Reihe ist es Zeit für eine kurze Halbzeit-Bilanz: Guter Besuch, Wetterglück (bis auf einen intensiven Kurzzeit-Guss am 23. Juli, der der Stimmung aber keinen Abbruch tat) & großartige Bands waren bislang die tragenden Säulen eines stimmungsvollen Open-Air-Sommers. Bestens eingespielt ist auch die Gastro-Crew, die mit viel Freude und Begeisterung heuer ehrenamtlich hinter der Theke, an der Fritteuse und am Grill steht.

Wie geht's weiter im Programm? Am kommenden Samstag rocken Eazy die Beach-Bühne, am 6. August gastieren die Schnürer-Buam und am 13. August wandeln die Nighthawks auf den Spuren von U2.

Wie immer bei freiem Eintritt & bester Stimmung!

